

MAGAZINE

Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Indra Mardianto Subroto, M.IP, Hadir dalam Apel Siaga Pengawasan Pemilu dan Deklarasi Damai di Pangandaran

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

Feb 11, 2024 - 12:13



PANGANDARAN – Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Indra Mardianto Subroto, M.IP, turut hadir dalam rangkaian kegiatan Apel Siaga Pengawasan Pemilu serta Deklarasi Damai, sebagai bagian dari persiapan pengawasan masa

tenang, pemungutan suara, dan penghitungan suara pada Pemilihan Umum tahun 2024. Acara yang berlangsung di Alun-alun Paamprokan Dusun Padasuka Desa Wonoharjo, Kecamatan Pangandaran, pada hari Minggu, 11 Februari 2024,

Hadir dalam acara tersebut dari berbagai unsur masyarakat, termasuk tokoh-tokoh penting, instansi terkait, dan warga setempat merupakan sinergitas yang kompak dan solid untuk mewujudkan pemilu damai.



Hadir dalam kegiatan tersebut

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K.,M.H, Kepala Kejaksaan negeri ciamis Dra. Soimah, S.H., M.H, Ketua Bawaslu dan anggota Iwan Yudiawan, S.Ag, Ketua KPU Kabupaten Pangandaran dan anggota Muhtadin, S.HI,MH, Para PJU Polres Pangandaran, Danpos PM Pangandaran Letda Cpm Sumarsono, Danpos AI yang diwakili Peltu agung, Kasatpol PP Drs.Dedih Rahmat,M.Si, Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan Drs. Trisno, Kepala Dinas Perhubungan Kab Pangandaran Irwansyah,S.Sos, Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kab Pangandaran Kustiman,S.Sos.MM, segenap Cama serta Ketua Partai Se Kabupaten Pangandaran.

Dalam sambutannya, Letkol Indra Mardianto Subroto, M.IP, menekankan pentingnya menjaga stabilitas dan kedamaian dalam pelaksanaan Pemilu, serta peran aktif seluruh elemen masyarakat dalam mengawal proses demokrasi tersebut.

"Dengan komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pemilu, kita dapat menjamin kelancaran dan keberhasilan penyelenggaraan Pemilu yang adil dan demokratis," ujar Letkol Indra Mardianto

Subroto, M.IP.

Apel siaga ini juga menjadi momentum untuk menyatakan komitmen bersama dalam menjaga perdamaian dan menolak segala bentuk tindakan yang dapat mengganggu proses demokrasi. Deklarasi damai tersebut diharapkan menjadi landasan kuat bagi seluruh pihak untuk menjalani proses Pemilu dengan sikap yang bijak dan bertanggung jawab.

Kehadiran Letkol Indra Mardianto Subroto, M.IP, dalam acara ini juga menunjukkan keseriusan TNI dalam mendukung kelancaran dan keamanan jalannya Pemilu, sesuai dengan mandat dan tugasnya sebagai garda terdepan dalam menjaga stabilitas negara.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang tinggi, diharapkan Pemilu tahun 2024 dapat berjalan lancar, adil, dan damai, serta mampu mencerminkan suara dan kehendak rakyat Indonesia secara merata dan demokratis. (***/Ricky)